

株主・投資家との関わり

株主との建設的な会話

クボタは、持続的成長と中長期的な企業価値の向上をめざし、株主・投資家との建設的な対話を促進しています。

国内外の機関投資家に対する決算説明会や個人投資家向け会社説明会、工場見学会などを開催しており、今後もすべてのステークホルダーとの対話を積極的に進めていきます。

個人投資家の皆様との対話

2020年は、新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言を受け、多くの会社説明会や施設見学会を中止せざるを得ない状況でしたが、2020年12月に関連会社の(株)中四国クボタが運営する香川県の「がっこうのいちご園財田上」において、株主様向け施設見学会を実施いたしました。感染対策を万全にして、2日間で約60名の株主様にいちご狩ちとお箸作りを体験していただきました。

また、オンラインによる会社説明会も2回実施し、投資家の皆様に当社の事業等への理解を深めていただきました。



個人投資家向け情報

www.kubota.co.jp/ir/sh_info/personal/



感染対策を実施したいちご狩り



バリアフリーのいちご園で試食



なかよしライブラリーにてお箸作りを体験



オンライン説明会実施風景

機関投資家やアナリストの皆様との対話

機関投資家やアナリストの皆様と年間約300件の個別・グループ面談を行っています。また、2月に決算説明会、8月に中間決算説明会を開催しているほか、決算資料の和文・英文の同時開示も行っています。さらに、当社のWebサイトには、決算説明会のプレゼンテーションに加え、当日の説明内容や質疑応答要旨も開示しており、各四半期の決算発表日には決算補足説明資料も開示しています。これらを通じて早期かつ公平な情報開示の充実化に努めています。

このほか、2020年は新型コロナウイルスの感染拡大により開催の機会が限られたものの、国内工場や海外子会社での見学会・事業説明会を定期的に開催しており、2020年は1月に製品展示見学会および水・環境事業をテーマとした事業説明会を実施しました。



投資家情報

www.kubota.co.jp/ir/